
 
Der Vorsitzende äußerte den Wunsch an den Ausschuss, die Resolution zu 
unterstützen, um damit deutlich zu machen, dass auch der Ausschuss für Planung 
und Verkehr dieses Vorhaben trägt.  
 
Abg. Krauß bekräftigte für seine Fraktion die Unterstützung zur vorliegenden 
Resolution. Im Rahmen des Wiederaufbaus nach der Flutkatastrophe müsse die 
Chance zur Modernisierung genutzt werden. 
 
Auch Abg. Becker begrüßte für seine Fraktion die vorliegende Resolution. Im Zuge der 
anstehenden Planung gebe es vielleicht die ein oder andere Möglichkeit, 
Vorabmaßnahmen für die ohnehin anstehende Elektrifizierung durchzuführen.  
 
Abg. Dr. Kuhlmann sagte die volle Unterstützung seiner Fraktion zu. Es sei wichtig, 
dass der Wiederaufbau nach neuestem technischen Standard erfolge. Der 
zweigleisige Ausbau sei zwar wichtig, dürfe aber nicht den Wiederaufbau behindern. 
 
Abg. Tendler wies daraufhin, dass das NVR-Gebiet durch die Flutkatastrophe in 
weiten Teilen betroffen war. Insoweit werde die Resolution auch von seiner Fraktion 
im Ganzen getragen. 
 
Der Vorsitzende formulierte folgenden Beschlussvorschlag: 


